

# 千葉県社保協通信

2015年度 — No18 2016年 6月1日号

〒260-0854 千葉市中央区長洲 1-10-8 自治体福祉サカビル 3F

TEL : 043-225-6790 FAX : 043-221-0138 Eメール [syaho2006@star.ocn.ne.jp](mailto:syaho2006@star.ocn.ne.jp)

## アベ政治 NO

## 選挙に行こう！ 政治を変えよう！！

国会最終盤の5月25日、中央社保協など3団体が開いた「安倍政権打倒！戦争法廃止・国民要求実現 5.25 院内集会」には、200人超が参加。主催者を代表して小田川全労連議長は、参院選について「アベ政権 vs 市民と野党の構図となっている」と強調。「運動をさらに進め、かつてない選挙をたたかおう」と呼びかけました。

集会では、二宮厚美神戸大学名誉教授が「安倍政権打倒、国民諸要求実現の国民大運動を」をテーマに講演しました。はじめに参院選を前に、前門の虎（総がかり運動）と後門の狼（野党共闘）に挟撃されている状態の安倍政権の攻防と守勢の使い分けや、野党分断作戦について解説。つづけて、国民経済、生活を回復させるためには、悪循環に向かうアベノミクスを脱する以外にないと指摘。

その根拠として、①アベノミクスによる新自由主義的蓄積や家計の所得・消費不振、他方での過剰資金②大企業の多国籍企業化による外需依存・投資主導型成長の崩れをあげ、ワーキングプアの増加、国民の格差拡大、雇用破壊による賃金低下、内部留保の増加など問題が長期化しているとしました。最後に国民の諸要求を実現させ、国民の生活を守るためには「戦争法廃止・立憲主義回復」と「脱アベノミクス」の2つの円心による楕円型の国民総がかり運動を参院選と一体で展開することが必要と強調しました。この日の行動には、千葉県社保協からは民医連、保険医協会、自治労連などから10人以上が参加しました。



▼定例会前集會に300人・・・  
「熊本地震被災者・地域の救済を！」「医療・介護は国の責任で」「改憲反対」「原発は即時停止を」「選挙に行く人を増やし政治を変えよう」など訴えました。

## 障害者を65歳で差別しないで！！ “天海訴訟”を知らせよう

### 駅前宣伝

6月12日(日) 12時～13時  
京成千葉駅前（そごうデパート前）にて

### 第4回口頭弁論 6月21日(火)

★応援傍聴 お願いします！  
14時 キボール前にて街頭宣伝 ⇒裁判所へ  
15時 開廷⇒閉廷後報告集会

★基本合意や骨格提言を全く無視した「障害者総合支援法改正法」が成立。介護保険優先問題では、65歳を迎える一部の高齢障害者に介護保険の利用料を軽減するものの優先原則を徹底・強化していくものです。詳しくは障全協の抗議声明（裏面）をご覧ください。

## ●ご案内●

### 千葉県社保協第22回定期総会

日時：6月18日（土）13：15 受付

#### <第1部>

13：30～15：00 映画“ザ・思いやり”上映

#### <第2部>

15：10～16：40 定期総会

会場：千葉県保険医協会 会議室

—千葉駅西口より徒歩5分—

★加盟団体・地域社保協を通じて参加を申し込んでください。映画のみの参加は原則お断りします。